

Concert dans l'église

Pour la troisième fois consécutive, la petite église du Fréchet s'apprête à accueillir un groupe vocal le vendredi 4 juin, à 21 heures, avec la chorale de Martres-de-Rivière-Barbazan.

Au tout début, ces deux groupes « vocalisaient » dans leur vallée respective et au fil du temps et des manifestations, l'amitié et l'estime firent le reste. Actuellement, vingt-sept choristes dirigés par Colette Barousse et accompagnés au clavier par

Henriette Comps, se réunissent régulièrement pour proposer un répertoire de qualité. Le chant les rapprochèrent et le théâtre les lièrent mais ceci pour une autre rencontre.

Cet ensemble n'est sûrement pas inconnu à certains d'entre vous puisqu'il propose son concours aux oeuvres caritatives telles que Retina ou le Telethon. Pour accueillir ces nouveaux troubadours, les portes de l'église seront grandes ouvertes, vendredi soir.